

**PROVINCIA | Cabra**

## **El PP se convierte en la fuerza más votada en Cabra y el PSOE queda relegado a la tercera posición**

**Los populares pasan de cuatro a nueve concejales, mientras que los socialistas pierden un edil, los andalucistas se consolidan como segunda fuerza con cinco concejales e IU cae a cuarta fuerza con dos actas**

**José Moreno**

Lunes 23 de mayo de 2011 - 12:35



El Partido Popular, con Fernando Priego a la cabeza, se convirtió en el gran vencedor de la jornada electoral en Cabra, al obtener 5.096 votos, el 40,64% de los 12.716 votos emitidos, lo que supone un total de nueve concejales, uno más del doble que en legislatura actual y la cifra más alta jamás obtenido en el período democrático por esta formación.

Junto al PP, el otro gran triunfador de la noche fue el Partido Andalucista, que con 3.122 votos (24,90%) y 5 concejales, se consolida como segunda fuerza, posición que mantenía en la presente corporación municipal con

6 ediles.

Por su parte el PSOE, con 2.858 votos (22,79%) y 5 concejales, pierde la Alcaldía y un edil, pasando a convertirse en la tercera fuerza política de la localidad. Una pérdida más acusada en su socio de gobierno, Izquierda Unida, que de 5 ediles ha pasado a tener sólo 2 con 1.127 votos (8,99%).

Unos resultados que hicieron que la sede del Partido Popular viviese una auténtica fiesta de militantes y simpatizantes de esta formación y en el que su candidato Fernando Priego señalase que el logro conseguido no sólo se debía a la campaña, sino al trabajo constructivo realizado en estos últimos cuatro años, al estar volcado en los problemas de los ciudadanos "y por lo que Cabra se merecía tener una oportunidad de ser gobernada por un partido como el PP".

Respecto a la posibilidad de alcanzar un pacto con el PA, ya que su candidato apuntó hacia los populares en esa dirección, Fernando Priego tras señalar las buenas relaciones con éste al igual que con el resto de fuerzas, no quiso pronunciarse y anunció que se reunirá con todos los grupos "aunque obviamente hay diferencias importantes que pueden ser un gran impedimento para llegar a acuerdos con algunos grupos y no descartamos el gobierno en minoría".

Por su parte en la sede andalucista su candidato Javier Ariza, se mostró satisfecho por tener la llave del gobierno y por "la responsabilidad que significa el mirar por los ciudadanos y apoyaremos lo que sea bueno, venga de donde venga, llegando a consensos y mirando por los ciudadanos".

Una satisfacción que contrastaba con el ambiente de las sedes de PSOE e IU, que antes de las 23,30 horas ya estaban cerradas y vacías.

Unos resultados que para IU eran calificados por fracaso y que para su candidato Manuel Carnerero, podían ser reflejo de la tendencia dada a nivel nacional.

Por su parte la alcaldesa actual y candidata socialista María Dolores Villatoro, no quiso hacer declaraciones

a este medio.

## **NUEVA CORPORACION**

La nueva corporación municipal se constituirá el sábado 11 de junio y quedará conformada por el Partido Popular con Fernando Priego Chacón, Cristina Jiménez Lopera, Adolfo Molina Rascón, Ana Peña Groth, Juan Ramón Pérez Valenzuela, María del Carmen Cuevas Romero, Guillermo González Cruz, Francisco Casas Marín y María del Carmen Montes Montes. Por el Partido Andalucista, Javier Ariza Campos, Socorro Moral Moral, José Luis Osuna Castro, María José Villatoro Campaña y Manuel Alguacil Gan. Por el PSOE, María Dolores Villatoro Carnerero, Miguel Güeto Moreno, Dolores Salido Pérez, María del Carmen Güeto Borrillo y Rafael Moreno Camúñez. Por Izquierda Unida, Manuel Carnerero Alguacil y Elvira Asencio Luna.